

Olympia de México S.A. de C.V.: **Primer huelga del** **2009 en el Estado de México**

En defensa de la lucha de la clase obrera

La crisis económica que azota a millones de trabajadores a nivel mundial está teniendo efectos devastadores en nuestro país. Miles de trabajadores han perdido su empleo, otros más no han recibido salario y otros tantos se encuentran con un pie fuera de su centro de trabajo. La burguesía está utilizando cualquier pretexto para cargar sobre la espalda de los trabajadores esta crisis que ellos mismos, con sus robos, con sus especulaciones y sus malas administraciones han generado.

Esto está sucediendo en la fábrica de máquinas de escribir Olympia de México S.A, de C.V., donde los empresarios han optado por dejar sin prestaciones y salarios a los 200 trabajadores sindicalizados que ahí laboramos so pretexto de que no hay recursos económicos para pagar.

Pero resulta que los trabajadores que laboramos en Olympia de México S.A de C.V., no creemos esa burda historia ni tampoco creemos en las lágrimas de cocodrilo que la burguesía generalmente usa para tratar de convencer a los trabajadores. La historia demuestra que confiar en la “buena voluntad” de los patrones es igual que confiar en el diablo. Los patrones no tienen escrúpulos, a ellos sólo les interesan sus ganancias.

Esto se ha demostrado en las recientes reuniones que hemos tenido con la Junta de Conciliación y Arbitraje a las que los empresarios se han presentado sin propuesta alguna. Con su actitud los patrones demuestran que no tienen ninguna intención de resolver nuestras justas demandas y proteger el empleo. Por eso, como nosotros estamos dispuestos a defender nuestro empleo a toda costa estamos demandando la **NACIONALIZACION** de la empresa bajo control obrero. Si los patrones son incapaces de poner a producir a la fábrica que se hagan a un lado, nosotros los trabajadores si lo podemos hacer.

Los obreros de Olympia de México, que estamos en huelga desde el pasado 15 de enero, no daremos un paso atrás en las demandas que hemos erigido. Hacemos un llamado a todos los trabajadores a que sigan nuestro ejemplo porque sólo mediante la unidad de la clase obrera lograremos detener los ataques de los patrones. Por todo lo anterior, exigimos la reapertura de las fuentes de trabajo y la nacionalización de la empresa bajo la administración de los trabajadores así como la solución a todas nuestras demandas.

Compañero trabajador, compañero estudiante, apoya la huelga de Olympia de México S.A de C.V. y lucha por un empleo estable y digno.

La clase obrera unida, jamás será vencida
Si no hay solución, habrá revolución

Sindicato de trabajadores de
Olympia de México S.A, de C.V.
Contacto: siteom2009@yahoo.com.mx,
obreros.luchando@gmail.com